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Протокол №38 
заседания Совета  

Национальной Ассоциации Специалистов Финансового Планирования 
(НАСФП) 

  

 
 г. Москва                2 февраля 2023 г. 
  

Место проведения: дистанционно, с использованием телекоммуникационных 

средств. 
Время начала заседания: 17:00 
Время окончания заседания: 18:00 

 

 Присутствовали и участвовали в заседании члены Совета:  
1. Член Совета Косолапов Е.В. 
2. Независимый член Совета Васильев М.Ю. 
3. Член Совета Баева Е.П. 
4. Член Совета Кикевич С.В. 
5. Член Совета Красавина Е.В. 
6. Член Совета Спирин С.А. 
7. Независимый член Совета Лазерсон Дж. 
 

В заседании приняли участие более половины членов Совета НАСФП (7 из 9), Кворум 

имеется. Совет правомочен принимать решения. 
Подсчет голосов производил директор НАСФП Паранич А.В. 
 

Повестка дня: 
 

1. О приеме и исключении членов НАСФП 

2. О дате проведения очередного Общего собрания членов НАСФП 

3. Разное 

 

Ход заседания: 
 
Открыл заседание Председатель Совета Косолапов Е.В. и представил собравшимся 

повестку заседания. 
 

Вопрос повестки 1. По первому вопросу повестки выступил директор НАСФП Паранич 

А.В. с предложением принять в члены НАСФП Индивидуального предпринимателя 

Яковенко Антона Николаевича, Индивидуального предпринимателя Соколовскую Наталью 

Владимировну, Индивидуального предпринимателя Немихина Виктора Сергеевича и 

ОБЩЕСТВО С ОГРАНИЧЕННОЙ ОТВЕТСТВЕННОСТЬЮ «1 ИНСТИТУТ ФИНАНСОВО 

ИНВЕСТИЦИОННЫХ ТЕХНОЛОГИЙ» 
 

 
 

 

Решения, поставленные на голосование: 
 

1. Пригласить Индивидуального предпринимателя Яковенко Антона Николаевича на 

следующее заседание Совета НАСФП для получения более полного представления о его 

деятельности в качестве финансового советника 
 

Итоги голосования: 
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Член Совета НАСФП За Против Воздержался 
Косолапов Е.В. V   

Васильев М.Ю. V   

Кикевич С.В. V   

Баева Е.П. V   

Красавина Е.В. V   

Спирин С.А. V   

Лазерсон Дж V   

ИТОГО: 7 0 0 
В голосовании участвовали более половины членов Совета (7 из 9), кворум для 

принятия решения есть, «За» - 7 голосов, «Против» - 0, «Воздержался» - 0, голоса считал 

Паранич А.В., особых мнений нет. 
 Решение принято. 
 

 

2. Принять в члены НАСФП Индивидуального предпринимателя Соколовскую Наталью 

Владимировну 
 

Итоги голосования: 
Член Совета НАСФП За Против Воздержался 

Косолапов Е.В. V   

Васильев М.Ю. V   

Кикевич С.В. V   

Баева Е.П. V   

Красавина Е.В. V   

Спирин С.А. V   

Лазерсон Дж V   

ИТОГО: 7 0 0 
В голосовании участвовали более половины членов Совета (7 из 9), кворум для 

принятия решения есть, «За» - 7 голосов, «Против» - 0, «Воздержался» - 0, голоса считал 

Паранич А.В., особых мнений нет. 
 Решение принято. 
 

3. Принять в члены НАСФП Индивидуального предпринимателя Немихина Виктора 

Сергеевича. 
 

Итоги голосования: 
Член Совета НАСФП За Против Воздержался 

Косолапов Е.В. V   

Васильев М.Ю. V   

Кикевич С.В. V   

Баева Е.П. V   

Красавина Е.В. V   

Спирин С.А. V   

Лазерсон Дж V   

ИТОГО: 7 0 0 
В голосовании участвовали более половины членов Совета (7 из 9), кворум для 

принятия решения есть, «За» - 7 голосов, «Против» - 0, «Воздержался» - 0, голоса считал 

Паранич А.В., особых мнений нет. 
 Решение принято. 
 

4. Принять в члены СРО НАСФП ОБЩЕСТВО С ОГРАНИЧЕННОЙ ОТВЕТСТВЕННОСТЬЮ «1 

ИНСТИТУТ ФИНАНСОВО ИНВЕСТИЦИОННЫХ ТЕХНОЛОГИЙ» 
 

Итоги голосования: 
Член Совета НАСФП За Против Воздержался 
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Косолапов Е.В. V   

Васильев М.Ю. V   

Кикевич С.В. V   

Баева Е.П. V   

Красавина Е.В. V   

Спирин С.А. V   

Лазерсон Дж V   

ИТОГО: 7 0 0 
В голосовании участвовали более половины членов Совета (7 из 9), кворум для 

принятия решения есть, «За» - 7 голосов, «Против» - 0, «Воздержался» - 0, голоса считал 

Паранич А.В., особых мнений нет. 
 Решение принято. 
 

 

В рамках второго вопроса повестки прошло обсуждение содержания повестки 

очередного Общего собрания членов НАСФП. 
 

Решение, поставленное на голосование: 
Утвердить дату проведения очередного Общего собрания членов НАСФП 20 мая 2023 года  

 

Итоги голосования: 
Член Совета НАСФП За Против Воздержался 

Косолапов Е.В. V   

Васильев М.Ю. V   

Кикевич С.В. V   

Баева Е.П. V   

Красавина Е.В. V   

Спирин С.А. V   

Лазерсон Дж V   

ИТОГО: 7 0 0 
В голосовании участвовали более половины членов Совета (7 из 9), кворум для 

принятия решения есть, «За» - 7 голосов, «Против» - 0, «Воздержался» - 0, голоса считал 

Паранич А.В., особых мнений нет. 
 Решение принято. 
 

 

В рамках третьего вопроса повестки «Разное» прошло обсуждение вопросов о ходе 

подготовки конференции «Asset Allocation — 2023». 
 

 

 

 

Председатель Совета           Е.В.Косолапов  
 

 


